
6 Pièces

368 m²

Réf. VMC1345

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Une occasion fantastique d'acquérir un triplex exceptionnel au cœur de

la  Principauté.  Ce  penthouse  offre  une  remarquable  et  panoramique

vue sur la mer. Le toit terrasse permet de se prélasser paisiblement.Ce

bien d'exception vient d'être rénové complètement avec des matériaux

de  grand  qualité.Ce  bien  est  complété  de  deux  emplacements  de

parking  et  une  cave.Cet  élégant  triplex,  au  luxe  raffiné,  est  composé

d'un  hall  d'entrée  donnant  sur  un  spacieux  séjour  avec  cuisine

entièrement  équipée,  deux  chambres  donnant  sur  une  terrasse  ainsi

qu'une salle de bains et un toilette invités.A l'étage ...

A  fantastic  opportunity  to  acquire  an  exceptional  triplex  in  the  heart  of  the

Principality. This penthouse offers a remarkable and panoramic view of the sea. The

roof  terrace allows you to  relax  peacefully.This  exceptional  property  has  just  been

completely renovated with high quality materials.This property is completed with two

parking spaces and a cellar.This elegant triplex, with refined luxury, is composed of

an entrance hall leading to a spacious living room with a fully equipped kitchen, two

bedrooms opening onto a terrace, as well as a bathroom and a guest toilet.On the

upper floor, a ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO & FRANCE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO
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